



La machine à emballer Chambon. Il s'agit d'une machine qui servait à imprimer les sachets pour la vente au public. Pendant toute la guerre cette vente au public a été interdite, le malt et la chicorée étant livrés seulement en vrac au Ravitaillement général ; fin 46-début 47, la société a pu envisager de reprendre la fabrication sous sachets à sa marque ; photographie, s.d.

IVR11\_20039100168XB

Date de prise de vue : 2003

(c) Région Île-de-France (reproduction) ; (c) ADAGP

communication libre, reproduction soumise à autorisation (reproduction)